

## 3328/2018 - Anlage Bezuschussung von Maßnahmen zur Bauunterhaltung und Technikförderung der freien Szene, 3. Teil

	Projektträger Institution	Sparte	Projekt	Kurzbeschreibung des Projektes	Zuschuss
1	Musikhaus Süd	Musik	<b>Sanierung des Gebäudes Annostraße 37b zur Nutzung als Musikhaus Süd - ergänzende Baumaßnahmen</b>	Das Musikhaus Süd wurde im Oktober 2017 von Frau Franziska Erdle auf 30 Jahre von der Stadt Köln gemietet. Mit der Stadt wurde vereinbart, dass die Sanierung des Gebäudes von der Mieterin übernommen werden und dort gemeinnützige Projekte mit Öffentlichkeitswirkung stattfinden. Im September 2018 wurde das Musikhaus nach knapp einjähriger Bauzeit eröffnet. Das Haus ist Heimat einer Musikschule und des Vereins „Musikhaus Süd e.V.“, welcher sich auch mit der Umsetzung der gemeinnützigen Projekte befasst. Seit November finden öffentliche Konzerte statt, geplant sind ferner Lesungen und weitere Kulturveranstaltungen. Im Rahmen der Eröffnung sind noch zusätzliche Baukosten entstanden, welche im Vorfeld nicht kalkulierbar waren. Der Verein leistet einen erheblichen Eigenanteil, der weit über 20 Prozent der Gesamtkosten von ca. 300.000 Euro beträgt.	25.000,00
2	Popkultur Köln e.V.	Popkultur	<b>Erweiterung Brandmeldeanlage</b>	Zur Einhaltung der Brandschutzvorgaben, und um die optimale Sicherheit für die 13 Musikproberäume am Standort Casino Garden, Neusser Landstr. 2 zu gewährleisten, muss der Popkultur Köln e.V. die bestehende Brandmeldeanlage erweitern und modernisieren. Die Brandmeldeanlage soll im Besonderen auf den Nutzungszweck als Proberaumzentrum für Bands zugeschnitten werden.	15.000,00
<b>Summe Bezuschussung</b>					<b>40.000</b>